
Absdorf Dirndl

ABSDORF. Anlässlich der 1.000-Jahr-Feier der erstmaligen urkundlichen Erwähnung von Absdorf im Jahr 2011, entstand auf Initiative von Luzia Nistler auch ein Absdorf-Dirndl, das die Zugehörigkeit und Verbundenheit mit dem Heimatort symbolisieren soll.

Alte Fotos und Gemälde sowie das Absdorfer Wappen waren für Trachtenexpertin Dr. Gexi Tostmann und ihre Tochter Anna die Grundlage ein auf Tradition begründetes und doch zeitgemäßes Kleidungsstück zu entwickeln.

Der Prototyp des neu kreierten Absdorf samt Erklärungen zur Entwicklungsarbeit soll nun im Rahmen eines Info-Abends am Donnerstag, dem 17. Februar, um 19:30 Uhr, im Pfarrkultursaal Absdorf der Öffentlichkeit präsentiert werden.